
 

 

 

 

NON SIAMO CENERENTOLA! 

Non ci siamo proprio! Potremmo ricordare a tutti i colleghi dell’ex Agenzia del Territorio che “noi l’avevamo 

detto subito, l’accorpamento all’Agenzia delle Entrate non porterà nessun vantaggio, sotto nessun 

aspetto!” 

La realtà si sta dimostrando però ancora peggiore delle previsioni; da varie realtà territoriali ci segnalano 

quotidiani “piccoli” episodi, ognuno dei quali forse di non particolare rilevanza, ma che nell’insieme 

contribuiscono a determinare un atteggiamento ghettizzante da parte della Dirigenza nei confronti del 

personale ex Territorio.  

Ieri, la classica “goccia di troppo”! al tavolo delle trattative per la sottoscrizione definitiva degli accordi per 

l’erogazione del FPSRUP 2012, la delegazione dell’Agenzia ha presentato la bozza riguardante il personale 

delle Entrate, sottoscritto finalmente, alle ore 21.00 e, giunto il momento di aprire il confronto relativo al 

personale dell’ex Territorio, ci siamo sentiti dire che non era ancora disponibile la graduatoria con la 

percentuale di raggiungimento degli obiettivi nei singoli uffici. 

Alle nostre rimostranze è stato risposto con uno scaricabarile che non ha fatto certo onore all’Agenzia. 

Sappiamo assolutamente per certo che i dati necessari alla determinazione della produttività di ogni ufficio 

ci sono e sono stati da tempo elaborati, ma la delegazione del l’Agenzia non si è preoccupata di portarli al 

tavolo della trattativa, per chiudere contemporaneamente gli accordi sul FPSRUP di tutto il personale. 

Inoltre, nella bozza di accordo sull’utilizzazione delle risorse del FPSRUP, diversamente dagli anni 

precedenti, le cifre sono indicate al netto dei contributi a carico del datore di lavoro, il che rende 

assolutamente impossibile verificare la correttezza dei calcoli e delle ripartizioni.  

Non è un corretto modo di premiare l’impegno profuso da tutti i Lavoratori dell’ex Territorio, che 

nonostante il protrarsi della fase di transizione, hanno continuato a mantenere elevati standard di 

professionalità e produttività, né di relazionarsi con le organizzazioni sindacali! 

A margine del tavolo, a seguito della nostra pressante richiesta di destinare ai lavoratori la quota di 

produttività d’ufficio, è stato ventilato giorno 15 luglio quale prima data utile alla sottoscrizione definitiva 

dell’accordo, per consentire ai “tecnici” di concludere il lavoro propedeutico. 

Da quanto ci risulta, tutti i dati sono già disponibili, quindi chiediamo con forza l’immediata riconvocazione 

del tavolo per pagare le restanti somme del FPSRUP al fine di evitare inopportune disparità di trattamento. 
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